

Presseinformation, 5.9.2023

Schlussbericht der Int. Gartenbaumesse Tulln 2023

Mehr als 96.000 Besucher auf Europas größter Blumenschau unter dem Motto „Das Beste aus 70 Jahren – die Jubiläumsblumenschau“

Nach fünf hervorragenden Messetagen ging die Int. Gartenbaumesse Tulln mit Europas größter Blumenschau unter dem Motto „Das Beste aus 70 Jahren – die große Jubiläumsblumenschau“ erfolgreich zu Ende. 450 Aussteller präsentierten 96.457 Besuchern alles rund um das Thema Garten und Pflanzen. Hier konnten sich Besucher die besten Tipps und Anregungen rund um die Planung, Gestaltung und Ausstattung eines Gartens holen. 9.500 m² beeindruckende Sonderschauen rundeten das umfangreiche Programm ab.

„Die Internationale Gartenbaumesse Tulln hat dieses Jahr besonders eindrucksvoll bewiesen, dass sie die führende Publikumsmesse in Österreich ist. Mehr als 96.000 zufriedene Besucher sind der höchste Wert seit sechs Jahren. Diesen Rekordbesuch und die besonders positive Stimmung auf unserer perfekt gelungenen Jubiläumsveranstaltung nehmen wir gemeinsam mit unseren Ausstellern sehr gerne in das nächste Jahr mit.“, Mag. Wolfgang Strasser, Geschäftsführer Messe Tulln.

Resümee der Aussteller:

„Für uns war die Gartenbaumesse wieder ein voller Erfolg. Wir merken, dass der Trend anhält, sich den eigenen Garten zu einer Wohlfühloase zu gestalten.“, Reinhard Kittenberger, Kittenberger Erlebnispärten.

„Wir sind bereits zum 11. Mal auf der Int. Gartenbaumesse in Tulln und präsentieren alles rund um das Thema Garten – von der Planung bis hin zur Ausführung und Pflege, sowie aktuelle Gartentrends. Wir sind auf jeden Fall sehr zufrieden und kommen immer gerne wieder.“, Inhaber Martin Nentwich, Gartenwerkstatt Nentwich.

„Die Messe Tulln ist für uns die einzige Messe, die wir besuchen. Sie hat daher einen sehr hohen Stellenwert für uns. Es ist natürlich die größte Messe Österreichs und wir haben ein Interesse daran, dass unsere Marke hier vertreten ist.“, Uwe Steinbach, Desjoyaux Pools St. Pölten GmbH.

„Die Int. Gartenbaumesse Tulln hat für uns einen sehr hohen Stellenwert. Wir stellen nahezu jedes Produkt, welches wir im Sortiment haben, hier aus. Die Int. Gartenbaumesse ist ein Fixpunkt in unserem Messekalender.“, Matthias Stadlober, Geschäftsführer-Stv. Beta Wellness.

„Für unser Unternehmen ist es sehr wichtig, auf der Int. Gartenbaumesse Tulln auszustellen. Alles was Rang und Namen hat, ist hier vertreten.“, Markus Roll, BA, Vertriebsleiter Cranpool.

„Wir sehen einer positiven Zukunft in der grünen Branche entgegen. Unsere Leistungen werden im Bereich Klimaschutz, Erholungsfaktor im Garten, eigener Gartenbau immer stärker benötigt. Dies bildet die gesamte Int. Gartenbaumesse Tulln ab, daher freuen wir uns, wieder bei der Messe dabei sein zu dürfen.“, Marcel Kreitl, Präsident Galabauverband Österreich - Garten- und Landschaftsbau.

„Als Vertreter der Österreichischen Gärtner und Floristen freut es mich, dass es gelungen ist, die Gartengestalter aus den Bundesländern Wien, Niederösterreich und Burgenland anlässlich des 70jährigen Jubiläums auf einer gemeinsamen Ausstellungsfläche zu präsentieren. Bereits am ersten Tag war das große Interesse der

Presseinformation, 5.9.2023

Messebesucher am Leistungsspektrum der Gartengestalter zu den Themen Klimawandel und Bauwerksbegrünung deutlich spürbar.“, David Hertl, Bundesinnungsmeister der Gärtner und Floristen.

„Die Mitglieder des ÖVS haben sich auf der Int. Gartenbaumesse zum Ziel gesetzt, Schwimmbad-Betreiber bei der Umsetzung energieeffizienter Maßnahmen für einen nachhaltigen Bade-Betrieb zu unterstützen und aufzuklären. Das Messestandkonzept des ÖVS ist aufgegangen und das Angebot wurde gut angenommen“, Johann Poinstingl, Präsident ÖVS (Österreichischer Verband der Schwimmbad- und Saunawirtschaft).

Die Int. Gartenbaumesse Tulln findet von 29.8. bis 2.9.2024 statt.

Rückfragehinweis:

Messe Tulln GmbH
Barbara Nehyba, MSc
Messegelände 1
3430 Tulln an der Donau
E-Mail: messe@tulln.at